

Versammlung am 18. 8. 1974

Um 20³⁰ öffnete unser Vorstand die nicht so gut besuchte Versammlung. Anwesend waren 31 Mitglieder.

Punkt I Auflösung des Potsdamer. Der Schriftführer erklärte das Protokoll der vorherigen Sitzung nicht beschlussfähig und wurde abgewählt.

Punkt II Aufnahme neuer Mitglieder. Aufnahme in die Bruderschaft wurden De Flakke Haas - Gott einstimmig mit 2 enthaltungen. Morninger Heike auch einstimmig mit 3 enthaltungen. Abgestimmt wurde sie bisher geheim. Der Vorstand begrüßte diese beiden Neulinge nicht hinzugleich in der Sitzung, da es sich um gute Gottesdienstbesucher wenden würden.

Punkt III Kinderfest. über dieses Thema ist schon oft gesprochen worden, aber heute soll es beschlossen werden. Zunächst wurde ein Ausschuss gebildet der für dieses Fest verantwortlich ist. Dieser Ausschuss gehörten folgende Mitglieder an. Der gesammelte Vorstand, Jürgen Höckel, Giebel, Röhl, Gknecht, Lichten, Pimpens, Brükes, Aney, Eiblmeier, und Morninger. Es soll stattfinden am 8. 9. am Vereinslokal.

Punkt IV Beurkiedlung. Zunächst wurde noch nach einem dafür am Büf. in Potsdam der Potsdamer Wieder ausgetragen und dann Wahlen seines Kassenprüfers beschlossen, hierfür generalversammlung kein Kassier Schatz die Kasse prüfen. Es sind Schatzprüfer Pimpens und Eiblmeier. Nachdem Thema von Georgelle. Danach wurde aus einer heftig diskutiert Fest steht fest, dass eine große Platte angeschafft werden

roll wo man jeweils die Namen eintragen lässt.
Die alle platten sollen aufgeteilt werden an die
Besitzer war aber aus wohl nicht die richtige Lösung
ist. Der ist niemand mehr zu Wort und das schloss der
Vorstand gegen 23⁰⁰ die Versammlung die klein war,
aber sehr lebhaft.

Nachtrag zum Kindertagfest.

Zum ersten mal nach dem Krieg veranstaltete
eine Brüderkraft nach wieder ein Kindertagfest.

Auf der letzten Versammlung wurde beschlossen dass
am 8. V. 1974 ein Kindertag stattfinden soll.

Somit wurde ein Ausschuss gewählt der für das Fest
verantwortlich ist. Es sind 8 folgende Mitglieder:

Erst Wahl der vereinigte Vorstand, Weiler Schützenverein
Fiebel, Friedeis, Hecht, Glmerich, Schünen, Pringsch,
Bründz, Stetz, Eichmeyer, und Moritz.

Der es am Vereinslokal an dem Tag nicht möglich wäre,
Mitsch beschlossen, es an der Kinder Schule zu veranstalten.
Jedes Mitglied war dafür gewählt worden, hatte mit großer
Übereinstimmung mit mir was dafür einzutragen lassen.

Da ein Bierparcillon war vorhanden, was allerdings
bei dem nächsten Maler nicht reibetbar Besitz reicht

der Brüderkraft nicht voll zur Geltung kann. Der
allgemeine konnte nun feststellen das es ein gebrauchtes
Fest war, deren wichtig war Wahl darüber, dass zweckmäßig
die Kinder aussen und Namen, auch das Kindertagfest.

Die Möglichkeiten waren soviel vorhanden, dass einige
Kinder nach einer Farbe fragten für die Farben alle
wurden verteilt, Nur zu begreifen war, dass es
keine Klebefinger geben und das rote Kreuz

die mit 3 Personen sind einer Mutter außerdem
 Männer den jungen Nachmittag unbedingt wollen.
 A. Die Gewerken die die Brüderkraft hatte war nicht groß
 dann er Winkel war überall nur ~~verschwendet~~ ^{ab} verbraucht.
 Es waren von alle Gewerken zusammen 200, 10 Pfennig
 die Ausgaben waren es über 400 P. M. Das fehlende
 Geld wurde aus Privathäusern zugeschaut.
 Zum Schluss kann man sagen, es war ein gutes
 Fest und man hat viel gekostet für das wohle Markt.

H. Lübeck steht der 15. 11. 19 74

der Gebrüder führen: